

Inauguran *depas* de 900 mil pesos

AZUCENA RANGEL
CIUDAD DE MÉXICO

Martí Batres, jefe de Gobierno capitalino, inauguró en la alcaldía Benito Juárez una unidad habitacional, cuyos departamentos tienen un costo de 900 mil pesos y podrán ser cubiertos en 30 años con una mensualidad de entre mil 200 a 2 mil pesos.

“La ciudad es de todas y de todos y hacer vivienda de interés social en macro tiene el beneficio de generar raíz para las familias de las clases populares o de las clases medias populares... Al hacer vivienda de interés social se evita que muchas familias se vayan corriendo a vivir hacia la zona de suelo de conservación. O sea, tiene efectos ambientales, sociales, económicos y de bienestar directo”, expresó.

Por separado, Batres develó en el parque María Enriqueta Camarillo, de la colonia Del Valle, un busto de Porfirio Muñoz Ledo, en homenaje al político capitalino a más de un año de su muerte.

El mandatario de la Cdmx refirió que en 2017 prometió a Muñoz Ledo edificar algo en su honor. “Llegué a la Jefatura de Gobierno y unos días después, el 9 de julio, Porfirio falleció y lo tome como una de las tareas que al frente de la ciudad tendría que cumplir y entonces empezamos a hacer las gestiones”, dijo. 🇲🇽



Batres develó busto de Muñoz Ledo en la Del Valle. CUARTOSCURO

